
本 日 第１９４３回 ２０１０年１１月１９日(金) No.１８３５
本日のプログラム Today's Program

卓 話 者：大竹 薫君
点 鐘

演 題： 「まつりと鉄砲（火縄銃）の話」
ロータリーソング 「我等の生業」

前 回 第１９４２回 ２０１０年１１月１２日(金) 記 録

○斉 唄：「四つのテスト」
○ゲスト：名古屋東南RC 伊藤 秀雄君
○来訪者：江南RC 伊藤 鶴吉君

江南RC 古田 嘉且君
江南RC 庄田 元久君
江南RC 森 弘好君
江南RC 松岡 一成君
瀬戸RC 加藤 太伸君
瀬戸北RC 青山 雅彦君

○出席者：会員28名中26名 出席率92.86％
前々回補正出席率は10月29日100％

会長挨拶 山田 直樹

本日は、卓話講師として名古屋東南ロータリー

クラブの伊藤秀雄様にお越しいただいております。

後ほど谷口伸夫君よりご紹介いただきますが、伊藤

様は地区でも会員増強のパイオニアとして、有名な

方でして、全国で招かれて体験されたことに基づい

てアドバイスをおくられておられます。お忙しい中、

今日は当クラブの要請に応じて下さいました。

経験から培われた理論をお話いただき、私たちは

少しでも吸収させていただくため、気持ちを集中し

て卓話を拝聴したいと思います。そして私たちの新

会員勧誘に参考になるものを選択させていただくつ

もりです。よろしくお願いいたします。

今月28日に40周年事業のひとつ、シンポジュウム

「健康づくり」について考えよう！が実施されます。

私は、その中のパネルディスカションのコーディネ

ーターを務めることになっておりまして、現在その

進行について、どのように進めていくか検討してお

ります。２００名を会場に動員するつもりですので、

参加してくださる全員の方が満足してくださる討論

会にするためには、どのような問題を取り上げ、各

分野の専門家の意見を聞きだし、日頃の疑問点解決

につなげるかなかなかにして難しい問題です。メン

バーの皆さんには、是非貴重なアドバイスを当日ま

でにいただければ幸いです。

それから当日の参加者を一人でも多くしてもらい

たいので、声かけ運動にぜひご協力くださいますよ

うにかさねてお願い申し上げます。

幹事報告
･11/5 第８回理事役員会 於商工会館 山田会長以

下９名出席。

･11/11 創立40周年記念事業第2回自転車盗難防止ｷｬﾝ

ﾍﾟｰﾝ実施 於名鉄瀬戸線 尾張旭駅 山田会長以下18

名出席。

･11/11 地区米山ｶｳﾝｾﾗｰ会議 於ﾎﾃﾙｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞ 大

野米山カウンセラー出席。

･11/12 指名委員会 於商工会館 第四会議室 山田

会長以下４名出席。

・本日の会合：指名委員会

創立40周年記念事業(健康づくり)関

係者打ち合わせ。

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○本日は大勢で、お邪魔いたします。お世話になりま

すが、よろしくお願いいたします。（江南ＲＣ）

伊藤 鶴吉君、古田 嘉且君

庄田 元久君、森 弘好君、松岡 一成君

○本日はお世話になります。(瀬戸ＲＣ)加藤 太伸君

○たびたびお世話になります。（瀬戸北ＲＣ）

青山 雅彦君

家族月間

１1月 ２８日（日） １２月 ３日（金） １２月１０日（金） １２月１７日（金）

例 26日（金）振替 卓話担当者： 卓話者：森 和実君、松 卓話者：古橋 裕志君

会 40周年記念行事 「健康 40周年実行委員会 原 樹君、伊豆原浩二君 演 題：「美しい小さな

予 づくり」について考えよ 「創立40周年記念式典 演題：「地区大会 郵（有）価証券 」

定 う！ 10:30集合於名古 の打ち合わせ」 参加報告」

屋産業大学 文化ｾﾝﾀｰ



○誕生日を祝っていただきありがとうございました。

本日は講義のため、早めに失礼します。伊豆原浩二君

○結婚記念日を祝っていただき。 森 和実君

○卓話に名古屋東南ＲＣの伊藤秀雄さんをお迎えして。

谷口 伸夫君

○本日、卓話講師に伊藤秀雄君、又クラブ訪問の江南

ＲＣ古田会長以下４名、他の来訪者の皆様、歓迎いた

します。 山田 直樹君

安藤 公爾君、飯田 幸雄君、大嶋一二三君

加藤 清久君、桜井 雅博君、箕輪 良孝君

○江南ＲＣの皆さんよくお出でいただきました。

飯田 幸雄君

○家内の「叙勲」で皇居にて天皇陛下の拝謁ができて、

これも皆様のご協力のたまもの感謝し御礼申し上げま

す。 加藤 勇夫君

○交換留学生 松井理泰君がカナダより元気な様子の

頼りに接しました。喜ばしい限りです。山田 直樹君

○昨日は自転車盗防止キャンペーンにご参加いただき

ありがとうございました。 唐井 仁一君

○昨日の防犯キャンペーン、ご苦労様でした。

加藤 清久君

○紅葉が美しい季節となりました。 古橋エツ子君

○そろそろインフルエンザの季節です。皆さんご自愛

下さい。 勝屋 弘忠君

○自転車キャンペーンに参加できなくて・・・。

大野 良之君

○冨田さん、ありがとうございました。安藤 公爾君

指名委員会
日 時 平成22年11月12日（金）12:10～

場 所 尾張旭市商工会館内 第四会議室

出席者 丹羽直前会長、山田会長、西尾会長エレク

ト、唐井幹事、森副幹事にて候補者が決まりました。

40周年記念事業「健康づくり」に
ついて考えよう！ 打合せ

日 時 平成22年11月12日（金）13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

講演日 11月28日(日) 名古屋産業大学 文化ホール

出席者 市役所 吉田和仁様、戸田 元様、

尾張旭RC 飯田幸雄君、勝屋弘忠君、箕輪良孝君、山

田直樹会長、谷口伸夫君、唐井仁一君、福岡 健君、

加藤清久君、桜井雅博君。

内 容：11月28日の行事詳細スケジュールの打合せ

またﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝにおいて発表される内容や討議

する課題等について、話し合いを実施しました。

４０周年記念事業
自転車盗防止キャンペーン 名鉄瀬戸線尾張旭駅

日 時：2010年11月11日（木）18:00～

個 数：１２０個

参加者：尾張旭市地域安全推進協議会 5名

尾張旭ＲＣ会員会長以下20名

卓 話
「会員増強について」

谷口 伸夫

△ 卓話者 名古屋東南ＲＣ 伊藤 秀雄君

○会員増強について。
・普段から会員増強に気づかい知人等に多く声

をかける。

・会員全員が会員増強に関心を持つこと。

・体験入会や例会参加への招待をする。

・退会防止策として、本人が最終結論を出す前

に事前にチェックできる体制作りが重要と

思われます。

・クラブの魅力を上げるために、マンネリ防止、

研修会､勉強会の実施｡奉仕活動の強化､外部

講師などによる卓話、テーブル席のくじ引

き、指定席等各クラブで様々な取り組み。

○会員退会について
・同好会等の親睦を多くはかり、会員相互の強

い結びを基本に考える。

・会員の意見、立場等をよく理解して、不愉快

な思いをなくすよう努力する。

・お互いの立場を尊重し、助け合いながら活動

する。

・欠席の多い会員に対して、声をかける。

クラブ運営に魅力がない場合。

・例会を魅力あるものと努力する。

・ＲＣ活動を魅力あるものと努力する。

○例会、会員に打ち解けない。
・親睦、会場、ニコボックス委員会等の各委員

会において、積極的に新入会委員に対して

話しかけて、親睦をはかる。

・新入会委員に対して、不安を除く努力して相

談相手になること。

・会員交流、親睦のため企画を積極的に取り入

れる。

・各年代の会委員増強を行い、年代のギャップ

を少しでも埋めるように努める。

お断り 12月11日（土）於名古屋観光ホテル

「年末・家族で食事を楽しむ会」は参加者不足で

中止になりました。 親睦活動委員会


